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江別市一般廃棄物処理基本計画（案）について（報告）

平成２２年１０月２２日付で諮問された、江別市一般廃棄物処理基本計画（案）につい

ては、本審議会において慎重に審議し、部分的な修正、調整等のうえ、現時点における取

りまとめを行ったので、その旨報告します。

なお、今後は、本計画案について、細部の点検や市民意見の聴取など、本審議会での答

申に必要な手続きを進めていただきたい。


